
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 214 /2022 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmº. Sr. Prefeito Municipal, 

solicitando junto as Secretarias competentes, as seguintes informações sobre a 

Rua Genoefa Baldo Dal’Bó, Bairro Jardim IK, defronte ao condomínio Veneza: 

 

 

1) Qual a previsão de melhorias das calçadas? 

2) Qual previsão de melhorias na iluminação daquela via 

pública? 

3) Existe projeto referente a instalação de redutor de 

velocidade? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Essas informações são importantes para responder 

principalmente os moradores do Condomínio Veneza, que nos questionam e 

solicitam melhorias. 

Sabemos que a Rua Genoefa Baldo Dal’Bó é recente no 

município, perante tantas outras, mas é necessária que ela receba o mais 

rápido possível toda estrutura que possa garantir a segurança aos transeuntes 

e moradores daquela região. 

Gabinete do Vereador, 01 de agosto de 2022. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada em 02 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2022. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


